

Anfrage

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	14.04.2025	öffentlich

Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion Fußgänger-Verbindungsbrücke an Straßenbahnhaltestelle

Vorlage Nr.: 20251051

Stellungnahme der Bereich Tiefbau

Wir möchten Sie darüber informieren, dass wir bereits in enger Abstimmung mit dem Ortsvorsteherbüro (Herr Dennis Schmidt) in Ruchheim stehen.

Selbstverständlich halten wir den Ortsvorsteher über den aktuellen Sachstand auf dem Laufenden, sobald sich Änderungen ergeben oder neue Informationen vorliegen.

Die Baustelle wird von uns mit höchster Priorität vorangetrieben. Ursprünglich begann die Maßnahme als einfache Belagserneuerung, einschließlich eines Neuanstrichs der tragenden Stahlträger, und sollte in wenigen Tagen abgeschlossen sein.

Leider hat sich herausgestellt, dass die Tragkonstruktion des Bauwerks in einem erheblich größeren Ausmaß geschädigt ist, als zunächst angenommen. Daher ist es notwendig, die Tragkonstruktion zu erneuern, da eine Erhaltung nicht zielführend wäre und die Tragsicherheit gefährdet. Im Rahmen der Ausschreibung und Angebotsabfrage kam es bei den angefragten Betrieben zu Verzögerungen in der Bearbeitung der Anfragen und der Abgabe von Angeboten. Aus diesem Grund konnten wir die Bauleistung leider erst mit zeitlichem Verzug vergeben.

Die Maßnahme ist mittlerweile bereits vergeben, und die Details sowie die Schnittstellen der beteiligten Betriebe sind definiert und abgestimmt. Wir warten nun auf Rückmeldungen zur geplanten Ausführung, abhängig von den Lieferzeiten und Kapazitäten der Beteiligten.

Sobald wir einen Termin der Fertigstellung haben, werden wir frühzeitig alle Beteiligten informieren.

Alle Beteiligten sind sich der Dringlichkeit und Brisanz der Maßnahme bewusst und setzen alles daran, eine zügige Fertigstellung zu gewährleisten.

Arun Parti
Abteilungsleitung
Bauwerke (4-143)

Für Fragen steht Ihnen der zuständige Bereichsleiter Björn Berlenbach (4-14@ludwigshafen.de) gerne zur Verfügung.